



Klima-Bündnis

Pressemitteilung

Montag, 18. September 2017

Landesweite Aktion „Dein Klima sagt: Danke!“ in Norderstedt

Norderstedt. 40 Schülerinnen und Schüler verschiedener Norderstedter Schulen haben sich an den Bahnhöfen und Umsteigepunkten Norderstedt-Mitte, Garstedt und Glashütter Markt bei den Nutzerinnen und Nutzern von Bus, Bahn und Fahrrad für ihr klimafreundliches Verhalten bedankt und dabei Süßigkeiten aus Fairem Handel verteilt. Die angesprochenen Passanten reagierten durchweg erfreut auf das Engagement der jungen Menschen. In der Tat ist es diese Generation, welche die Folgen des Klimawandels besonders zu spüren bekommen wird. Viele junge Menschen haben mittlerweile ein deutlich klimafreundlicheres Mobilitätsverhalten als die Mehrheit der Einwohnerinnen und Einwohner.

In Norderstedt entstammt ein gutes Drittel der CO₂-Emissionen, das sind mehr als drei Tonnen pro Einwohner, dem Verkehr. Davon wird das meiste CO₂ über Verbrennungsmotoren von Pkw, Lkw und Motorrädern freigesetzt. In der Europäischen Mobilitätswoche soll auf den Zusammenhang zwischen Mobilitätsverhalten und CO₂-Ausstoß aufmerksam gemacht und es sollen unter anderem klimafreundliche Alternativen der Mobilität aufgezeigt werden.

Die Aktion wurde vom Netzwerk der Schleswig-Holsteinischen Klimaschutzmanager anlässlich der Europäischen Woche der Mobilität ins Leben gerufen und fand zeitgleich an 22 weiteren Orten des Landes statt.

Ansprechpartnerin:

Birgit Farnsteiner

Amt Nachhaltiges Norderstedt

040/535 95 363